

Fecha: 29-07-2025  
Medio: El Pingüino  
Supl. : El Pingüino  
Tipo: Noticia general

Pág. : 31  
Cm2: 137,1  
VPE: \$ 164.229

Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Jerarca del Tren de Aragua lleva un año preso en Chile con identidad falsa**

Apodado "El Papa"

## Jerarca del Tren de Aragua lleva un año preso en Chile con identidad falsa

La PDI confirmó este lunes la presencia de Junior Misael Betancourt Castillo en Chile, alias "El Papa", un peligroso delincuente perteneciente a la cúpula del Tren de Aragua, quien se encontraba preso en la Cárcel en Valparaíso desde febrero de 2023, pero con una identidad falsa.

El nombre del sujeto en Chile se registraba como Junior Daniel Castillo Becancour, sin la T en su segundo apellido, por lo que logró pasar desapercibido por las autoridades, hasta que fue identificado en el marco de una investigación por un caso de secuestro con homicidio.

Según los antecedentes de la investigación, el sujeto era

apodado como "El Papa del Tren de Aragua" debido a su importancia jerárquica dentro de la organización criminal. Asimismo, es identificado como el brazo derecho del "Niño Guerrero", otro cabecilla del grupo delictual.

"Durante el curso de esta segunda investigación, la PDI recibió y chequeó información, a partir de sus propias indagaciones, producto de varias indagatorias que llevamos en la región acerca de la comisión de delitos por parte de sujetos vinculados al Tren de Aragua", explicó Claudia Perivancich, fiscal regional de Valparaíso.

"En esa vinculación se obtuvo información desde Venezuela

que permitió chequear que este sujeto, condenado en una primera oportunidad en Valparaíso e indagado en una segunda investigación por el delito de droga, en realidad su identidad no es la que él había proporcionado porque contenía estos errores que he señalado, sino una distinta, y que corresponde a uno de los sujetos más buscados por parte del sistema venezolano", complementó la persecutora.

Perivancich también señaló que la identidad del sujeto se logró tras la revisión de un listado con el nombre de 17 presuntos cabecillas de la organización, en el que el número 10 figuraba precisamente el apoyo de "El Papa del Tren de Aragua".